



## 令和元年 自治会役員

# 一年を振り返つて

栗生第二住宅  
自治会ニュース

第288号

2020年3月8日  
発行 自治会  
編集 広報部

会長 鈴木好志子

皆様から、ご協力、ご支援を賜り役員二十九名無事に任期を終える事ができ心より厚く御礼申し上げます。

役を受けたものの、思いもよらない事が次から次と波の様に押し寄せてきました。 夏まつりから続く行事も総て無事に終えられた事に感謝します。

副会長二人とも本当に色々と助けて下さいました。

事務局女性三人はとても心強く、事務局長はこちらの意見も黙つて聞いてくださりパソコンで処理してくれました。ありがとうございました。

各部の役員の方々には、無理を言つたかも知れませんが、お世話になり、ありがとうございました。

皆様に助けられ一年間、会長をする事ができました。

来期の新役員さん、不安もあるかも知れませんが私ができ

たので安心して役を楽しんでください。

最後に、たんぽぽの会の皆さん、本当にお世話になりましたがどうございました。

副会長 竹村文夫

私はこの団地にオープン以来住んでいますが、役員の方々の中ではご存知あげる方は、一人もなく、最初は多少不安を感じました。

でも役員の方々と会合と行事を重ねるうちに、お互いに打ち解け合い、自治活動がスマーズに行う事ができて、本当に良かつたと思っています。

特に役員二十九名中、男性は六名でしたので、女性の方々のご尽力に謝意を表したいと思います。

またコミセンの委員にも任じられましたのでコミセンの活動の中で、団地以外の方々とも親しくさせていただきました。 この歳で多くの知人を得た

ことは、この上もない喜びでございます。

今年度以降の役員の方々には、少子高齢化が、益々進んで

いる当団地の自治会の運営には、一方ならぬご苦労をいただきと 思いますが、安全・安心の居住環境の維持を切にお願いするところでございます。

一年間ありがとうございました。

副会長 立田 亜矢子

副会長という大役を引き受け何もわからない不安なままスタートした自治会活動。沢山の方と出会い、沢山の方に支えて頂いて沢山の事を学んだ一年でした。

いろいろ至らない点もあつたと思いますが、この一年一緒に行事に取り組んでくださった役員の皆様、そしてご支援、ご協力頂いた有志の皆様、会員の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。

これからも住みよい楽しい街

になる様、心から願います。一年間ありがとうございました。

事務局長 林 照能

自治会というものが初めてで、いきなり事務局長という大役に、大きな物を背負つてしまつたという気持ちと、何かで起きるのではないか?という期待とを持って始まりました。

しかし、ぼおくつとしている間に一年が過ぎ、結局、役員の皆様に助けられてばかりでした。自治会役員は担当部署が分かれていますが、皆さん「担当」の垣根を超えてお手伝いしてくださいって、私を含め、負担の軽減になつていただと思います。

次期役員の方々も「自治会 ONE TEAM」となつて、運営していただけたらと思います。この一年、頑張つてくださった自治会有志の方々、自治会役員の方々に感謝を申し上げたいと思います。

事務局部長 橋 真澄

事務局の部長を引き受け、私にできるかなあと不安ばかりの始まりでしたが事務局の方々、勤めさせていただく事ができました。

今回で二度目の役員でしたが、自治会の活動や地域のこと、改めて知る一年となりました。

そして自治会活動の中で人と繋がりの大切さも学ばせて頂きました。

助けて頂いてばかりの一年で反省点も沢山なのですが、無事に終えられた事に感謝して次回の役員さんにバトンタッチしたいと思います。

一年間ありがとうございました。

会計部部長 大島 孝夫

いろいろ至らない点もあつたと思いますが、この一年一緒に行事に取り組んでくださった役員の皆様、そしてご支援、ご協力頂いた有志の皆様、会員の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。

これからも住みよい楽しい街

の皆様、そして会員の皆様方のおかげでございます。

この場をお借りして心より御礼申し上げます。

ありがとうございます。

我が地域ではいろいろな問題が山積しています。

しかし、新しく役員になられます皆様なら、きっと住みやすく安全な地域にしてくれると思います。

涉外部部長 高津戸 敦子

涉外部としてコミセン（鐘のなる家）の役員の方々には本当に世話をなりました。

自治会からの選出で不安な気持ちで臨みました。

受付当番や文化祭の準備、館内清掃、そして移動研修会すべて楽しい思い出となりました。地域のふれあい場所としての活動に参加させて頂いた事は今後、心の温もりとなつて残ると思います。

皆様との出会いに感謝いたしました。

一年間ありがとうございました。

かつたです。

一年間ありがとうございました。

防犯部 部長 植 くみ子

防犯部長という大役に不安でいっぱいのスタートでした。

会長をはじめ皆様方に助けられ一年間の行事を無事終える事ができました。

災害等の続く昨今、今まで自治会に無関心だった私ですが、地域活動の大切さを考える事ができた一年でした。

ご協力頂いた皆様方には感謝とお礼の言葉しかありません。

本当にありがとうございました。

体育部 部長 宮井 伊智野

今年度、体育部部長になり不安な気持ちでいっぱいでしたが会長さんはじめ、役員皆様方しささえられ無事、一年を終える事ができました。

様々な経験を通して、地域の皆様と交流する事ができて良

文化部 部長 前畠 直子

本年度、文化部をさせていただき、自治会の45年に渡つて引き継がれた、知恵と工夫に触れる事ができました。

高齢化、自治会員減少、暑さ対策等、様々な課題がありましたが、役員の皆様、たんぽぽの会や自治会役員先輩のご指導、ご協力のおかげで、住民の皆様に少しでも喜んでいただける行事が達成できたと思います。

来年度は、さらにイベント部会の協力を得て、役員の負担軽減に向け、取り組みが予定されています。

少しづつ現状にあつた自治会活動となり、長く続いて行くよううに思います。

力不足な面もありましたが、一年間お世話になりました。

ありがとうございました。

環境部 部長 飛谷 敬子

一年間、自治会の役員をさせて頂き、それぞれの自治会の活動を通して行けたらいいと役員として感じました。

その為には、自治会員が積極的に活動に参加して頂き、色々な案を出して頂けたらなりりだと思います。

私自身、勉強になりました。

一年間ありがとうございました。

福祉共済部 部長 伊藤 千津子

福祉共済部の仕事を充分に把握しないまま部長という重い責任を受け不安でしたが、歴代の役員の方々のお話しや資料を基に、由井さん、宮野さんと共に何とか無事に行事を終える事ができました。

ふれあいサロン、豊北小地区活動にも参加し高齢者の方々の意欲的な活動風景や、それを成功させる為に多くの役員の働き

に励まされ、親しく知り合う機会にも恵まれました。

されど第二住宅も高齢者が増えつつ有り、(自治会員70才以上453名)今後、自治会の負担を軽くする方法も考える必要があるのではと案じております。

この一年間、皆様方のご協力を頂きありがとうございました。

広報部 部長 石野田 弘一

役員をさせて頂いたこの一年間は時間の経つのが早く感じられた一年でした。

この第二住宅に入居して今

年で三年、わからない事だらけでしたが、いろいろな行事に参加し、沢山の人と交流を持ち、私自身すごく勉強になつた一年でした。

少しですが、第二住宅の現状も知り、高齢化が進むこの第二住宅で、改めて自治会という存在の大切さを感じました。一年間お世話になりました。

うございました。

# 全市一斉防災訓練



一月十七日（金）午前十  
時に防災スピーカーから  
の放送を合図に自治会防  
災会、管理組合が合同で、  
安否確認の「黄色いハン  
カチ作戦」を実施しまし  
た。

今年は「黄色いハンカ  
チ」を五百十六件、確認  
しました。



## 歳末防犯・防災パトロール

十二月二十九（日）・三十  
日（月）午後七時から歳末  
防犯・防災パトロールが  
行われました。  
年末のお忙しい時期に  
も関わらず子供達も含め  
多くの方々に参加してい  
ただきました。  
ご協力ありがとうございました。

## とんど祭り

1月12日（日）緑風公園にて恒例の  
とんど祭りが行われました。

小さなお子さんを連れ、家族で来られて  
いる方など、沢山の方々が参加され、  
ぜんざい、みかん、焼き芋、御神酒が  
ふるまわれました。



第54回 社協バザー売上  
**3,248,878円**  
ご協力ありがとうございました。

自治会へのお問い合わせは

箕面粟生第二住宅自治会

☎ & FAX: 072-728-0022

Mail : aodai2jichikai@gmail.com

※ 火・水・金の13時～16時のみ対応可

編  
集  
後  
記

年4回の発行でいろいろ  
と大変な事もありましたが、  
楽しく制作させていただき  
ました。  
ありがとうございました。

■ 令和元年度  
自治会定期総会  
■ 四月十九日（日）  
午前十時より  
栗生第二住宅集会所

お知らせ